us d'exquse SES

Ca fait parler Hier, un nouveau tronçon de piste cyclable reliant la gare des Messugues et Nautipolis était inauguré. Bientôt, tout le parc sera adapté aux déplacements en mode doux

les vélos électriques loués pour l'occasion. Mais une toute nouvelle piste cyclable, ça vaut bien quelques coups de pédales, non? Voilà donc ces messieurs en costard-cravate qui s'aventurent sur ce parcours tout juste achevé et joliment appelée « Voie verte ». Un tronçon qui relie le centre nautique Nautipolis à la gare routière des Messugues, en passant par la médiathèque communautaire. Plus de 2 km au total, sur une largeur moyenne de 3,50 m, avec un beau revêtement et une signalétique dédiée. Pas question en effet de se perdre – encore – sur ces nouvelles pistes. D'autant que celles-ci ramènent aux vertus origichement à l'aise dans leurs costumes, les officiels ont hésité un instant, hier, avant d'enfourcher ces nouvelles pistes. L'active originelles-ci ramènent aux vertus originelles de Sophia. À travers les bois, nelles de Sophia. loin des grands axes routiers ous allez vraiment no monter dessus?» F

Pour les salariés, entre midi et deux

sée, idéale pour les cyclistes, mais aussi les piétons, les amateurs de trottinette, les rollers... « Il y avait une forte demande des salariés en ce sens, notamment pour les déplacements sur la technopole entre midi et deux », justifie Frédéric Fourquin, le président du Club des dirigeants. C'est justement l'organisation qui a impulsé l'idée du renforcement de ces déplacements en mode doux inter-entreprises, notamment à l'issue de l'en-Une jolie balade bucolique sécuri-sée, idéale pour les cyclistes, mais

rables aux piétons et aux vélos.
Restait les aménagements ». En 2010, en complément des circuits réalisés par Biot et Valbonne-Sophia Antipolis, le Symisa établissait un schéma global d'aménagement des pistes cyclables. Un projet mis œuvre par la suite grâce à la collaboration de la Casa, du conseil général, et de la Région, qui a accordé une subvention de 125 000 euros pour ce dernier itinéraire (410 000 euros pour le Symisa). Désormais, une grande majorité du parc est accessible aux déplacements en vélo. plusieurs entreprises en 2007. « Pour encourager les salariés, plusieurs d'entre elles ont installé des douches et des infrastructures favo-Sophia mobil » lancée auprès de blusieurs entreprises en 2007.

électriques? Bientôt des vélos

équipements communaux sportifs des Bouillides, et sur la route du Pin-Montard devraient l'être de juillet à octobre. Avis aux courageux. Quant aux autres, ils espèrent probablement une prochaine étape qui consisterait à installer un réseau de bornes et de vélos électriques? « C'est la prochaine concertation à mener en collaboration avec les entreprises », confirme le président du Symisa et de la Casa, Jean Leonetti. Les dernières parties à aménager, le long du collège de l'Éganaude, de la route des Lucioles vers les

FLORENCE BUADES fbuades@nicematin.fr



Hier, le vice-président de la Casa et maire de Valbonne Marc Daunis, le président du Symisa et de la Casa Jean leonetti, le président du Club des dirigeants Frédéric Fourquin et Christian Berkesse, vice-président de la Casa chargé des déplacements, ont montré l'exemple. (Photo F. B.)

première semaine très animée **JEUX DE SOPHIA**

Deux jours de beach-volley

Lancés le 31 mai, les 18º Jeux de Sophia se poursuivent. Premier point, premiers résultats...

Cette fois-ci, le tournoi s'est déroulé sur les deux journées du week-end. L'affluence a, cette année encore, été forte, avec quarante-huit équipes au rendezvous. Sous le beau temps s'il vous plaît! C'est l'équipe des « Rougeots » d'Amadeus qui sort victorieuse de ce tournoi à la suite d'une finale très serrée, face à l'équipe « Temps mort », de la société SOVB. « FMAir » de Texas instruments est arrivée troisième.

Roller hockey: une femme!

Des joueurs qui se bousculent, le choc des cross... C'est une épreuve impressionnante de vitesse qui s'est déroulée sur le bitume du petit stade des Bouillides. Et parmi tous les joueurs, une seule représentante féminine,



Quarante-huit équipes se sont affrontées au beach-volley les samedi 2 et dimanche 3 juin.

« Dodge ball », de Trusted logic.

qui prouve que ce sport n'est pas réservé qu'aux hommes. Sur le podium : l'équipe « Saphirs » de Thales underwater systems, l'équipe « Roller hockey » d'Open plug, et sur la dernière marche,

chaînés pour faire découvrir ce sport et confronter les différentes entreprises sophipolitaines. Une équipe composée de basketteurs s'est même laissée tenter par cette discipline. Une journée ludique et conviviale entrecoupée à midi par un barbecue.

Sur le podium : l'équipe « Les zo-ranges » de IT & labs, l'équipe « Sohigh » de Spot image, et « Fris-bic » d'Amadeus.

Un temps parfait pour la voile

dients d'une bonne régate étaient là dimanche. Sans oublier la bonne humeur des vingt-quatre équipages qui ont pu naviguer grâce au club de voile de Villeneuve –Loubet. Sur le podium : l'équipage Bureau veritas, l'équipage Catacrin (Acri) de Charlie Vergnet et Claire Divoux et Spirit drakar (Docapost BPO). Du soleil et du vent. Les ingré-

Samedi, plusieurs matchs d'une quinzaine de minutes se sont en-« Ultimate frisbee » : toujours plus fort w.jeuxdesophia.com / certificat

Smart

Mardi 19 juin

pour présenter ses forma-tions, ses nouveautés (massage de la femme en-ceinte)... Mais aussi des thèmes plus larges : les avancées de la Fédération française de massages bien-être, la reconnais-sance du « massage-bien-être » l'avenir du massages assis de quinze minutes seront également offerts lors de la soirée. A 19h30 aux Espaces Antipolis Conférence de « Bertrand Poncet massages »
L'école « Bertrand Poncet massages » implantée à Sophia propose une confésance du « massa être », l'avenir du ce métier et vivre de sa passion en France? Des praticien, comment faire

P.F.

'www.podium